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気候危機対策●電気など次
世代⾃動⾞購⼊の⼀部補助
●東京学芸⼤学と連携した環
境教育●公園の電灯LED化

市⻑が、新庁舎建設⼯事費を
予算に⼊れなかったことは本当に
残念。“無策の先送り”で
ないことを切に望みます。

坂井のひとこと︓庁舎建設や公⽴保育園廃園案など、荒れ模様の⻄岡市政。

坂井えつ⼦のつながる⼩⾦井通信 vol.63

2022年第1回定例会 お知らせ号⼩⾦井市議会議員 緑・つながる⼩⾦井会派ニュース

466億9千万円

2022年1⽉1⽇現在 ⼈⼝12万4,617⼈ 世帯 6万2,328世帯

納税義務者や総所得の増により、市税
収⼊が10億円増。国からの⽀出⾦が、8
億円増、都からの出⾦は3億円増。
市債発⾏は6億円減って、市の貯⾦切

り崩しは、4億円少なくなりました。

2022年度⼀般会計当初予算

最⼤規模︕
昨年度⽐
3％増

＊グラフは万単位で表⽰カッコ内は昨年度⽐、本⽂中は億単位で表⽰

⼈⼝1⼈あたり 37万4,652円 / 1世帯あたり 74万9,069円

3/9~11,14~16 予算特別委員会

市税 46.9%
218億8111万円

(+4.7%)

国庫支出金 19.8%
92億2103万円

(+9.2%)

都支出金 15.9%
74億1764万円

(+4.1%)

地方消費税交付金 5.6%
26億1300万円

(+4.6%)

その他 11.9%

おもな
歳⼊

民生費 53.3%
248億6840万円

(+5.0%)

衛生費 11.2%
52億2471万円

(+1.2%)

その他 9.8%
45億7807万円

土木費 8.8%
41億1994万円

(+10.5%)

総務費 8.6%
40億961万円

(+1.7%)

教育費 8.3%
38億8727万円

(-7.7%)

福祉・⼈権●事業者が合理的配慮を⾏
うための助成⾦●医療的ケアが必要な園
児受け⼊れのための訪問看護委託●⼦ど
もオンブズパーソン設置のための経費

フォトレポート

東京農⼯⼤学内(⼩⾦井市中町)に無料PCR検査場

3/18(⾦)
まで

検査場は、⼤学内の南⻄の⾓にあります。
対象は、無症状の東京都⺠で予約不要。
1⽇100検体。詳細は、⼩⾦井市HPで→

議会主催の議会報告会、終わる。
1⽉28⽇開催︕会場参加12名、LIVE
視聴24名。ご参加、ありがとうございました。
録画は、Youtubeで→ → → → 

坂井えつ⼦ ⼩⾦井市議 3期7年⽬

●1980年⼤阪⽣まれ。緑町に転⼊、現在は桜町在住。
緑⼩、緑中、⼩⾦井北⾼、⽇本⼤学法学部卒業。⽇本
福祉教育専⾨学校⼊学 ●市議会︓厚⽣⽂教委員、⾏財
政改⾰推進調査特別委員、広報協議会委員(副座⻑）

新庁舎関連●建設で⽣じる跡地の
活⽤⽅法について、市の⽅針を決め
るための委託料。次年度以降に市
⺠参加で計画を策定していく予定

おもな
歳出

毎年右肩あがりの⺠⽣費は11億円増。
震災時の避難・輸送道路沿いの建築物
の補強設計＆耐震改修費⽤助成で⼟
⽊費が4億増。教育費は、昨年のスポー
ツ施設整備が終了により、3億円減。

予算の概要

2/20 ⽇曜議会(施政⽅針に対する質疑) 坂井は17:15頃

庁舎・“対話”
“はけと野川を壊す都市計画道路”
（１）庁舎等複合施設建設事業について、お時間を

いただいているとあるが、いつまで“お時間”が
必要なのか。

（２）「市議会の皆様との合意形成にむけた対話」
とは何か。

（３）“はけと野川を壊す都市計画道路”への⾔及
が消えたのは遺憾だ。どういうおつもりなのか。

市⻑に問う︕

ここ に注⽬



（１）市の削減⽬標設定及び“炭素予算”に対する⾒解を問う。
（２）気候市⺠会議の設置を。
（３）市公共施設からの温室効果ガス排出量は、

2020年度⽬標値を達成できなかった。その要因と今後の⽅針は。

“障害のある⼈もない⼈も共に学び共
に⽣きる社会を⽬指す⼩⾦井市条例
“の改正条例を審査します。条⽂に規
定している“3年を⽬処にした改正”です
が、⼤幅な改正ではなく、⽂⾔の整理
や都条例との整合などの改正です。

”改正障がい者差別解消条例“

2/28 ⼀般質問 坂井は15:30頃 3/4 厚⽣⽂教委員会

第1回定例会で審査するトピック

もっと︕気候危機対策 ・ ⼥性管理職を増やそう︕
投票所で有権者のプライバシーに配慮を︕

（１）階級に求められる職責は。その職責を担う⼒をつけるためのアプローチは。
（２）市役所管理職にもクオータ制の導⼊を。
（３）市⻑に問う。理事者の⼥性⽐率は︖これまで、及び今後の取り組みは。

2021年第3回定例会で、投票所における本⼈確認は、⽒名の読み上げに変わ
る確認⽅法にしよう。と提案した。
（１）期⽇前投票所での対応が⽰唆されていたが、実際はどう対応したのか。
（２）今後の選挙での対応は。

１ 気候危機対策はまったなし︕

２ 増やそう、⼥性管理職。
ジェンダーバランスの良い⼩⾦井市役所に︕

３ 投票所で、有権者のプライバシーに配慮しよう。(その２)

2027年3⽉末で、さくら保育園・くりのみ
保育園を廃園にする⽅針について市⺠の
意⾒を聞くパブリックコメントは2/25まで。
これを踏まえた市の動向に注⽬︕

公⽴保育園”2園廃園案“

3/4 厚⽣⽂教委員会

市の最上位計画で、今後10年間の
羅針盤となるのが、第５次基本構想で
す。これをスタートするためには、議会の
議決が必要ですが、市⻑は、複数の議
員からでている“新型コロナ”による中期
財政計画への懸念の声を払拭できず。
さらに16⼈の議員(坂井は⼊らず)は、

市⻑に対し、「今の計画＆スケジュール
での庁舎建設にSTOP」を求める決議
を可決している状況…。
市⻑が、庁舎建設を進めるための説
明を仕切れるのか︖がポイントです。

3/3 ”基本構想“委員会、/17 ”庁舎“委員会

第５次基本構想＆庁舎建設


